

Comunicado de prensa

Alberto Meira, a rematar el año con la cuarta victoria consecutiva

El Gallego de Rallyes llega a su conclusión este fin de semana en el Rallye Ribeira – Ría de Arousa, una prueba donde Alberto Meira, ganador de la primera edición disputada en 2021, querrá anotarse un nuevo triunfo, que sería el cuarto consecutivo en un final de temporada inmejorable para el equipo AMF Motorsport. Además de ello, tiene ante sí la posibilidad de conseguir el pleno de triunfos en el Supercampeonato Gallego R5 habiéndose impuesto en las nueve citas puntuables.

Acompañado de su habitual Avelino Martínez en el asiento de la derecha, Meira se enfrentará a otros tres equipos rivales por ver quien remata el año en lo más alto del podio y que le obligarán a emplearse a fondo por las carreteras arousanas.

El piloto de Vincios describe así este último envite de la temporada: *“Es un rallye que me gusta mucho, rápido, con buen firme y tramos donde se puede correr cómodo. Además, es un rallye que cuenta con mucha afición, así que siempre es bonito ver las cunetas llenas de gente. Las condiciones parece que serán favorables, así que trataremos de dar lo mejor de nosotros mismos para agradecer a nuestros patrocinadores su apoyo con una victoria más.”*

La cita arousana se disputará como viene siendo habitual en dos jornadas, sábado y domingo, al contrario que el resto de pruebas autonómicas, y que pondrá un bonito broche final a la temporada en Galicia.

Síguenos en | [facebook](#) [twitter](#)
[Instagram](#) [YouTube](#)

Sponsors

